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合志市議会だより合志市議会だより

あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった

議員参加の主な行事

【7月】
 2日 大分県豊後大野市議会より 
  「行政評価の取り組みについて」視察研修
 3日 長野県茅野市議会より
  「地域公共交通について」視察研修
 4日 岩手県奥州市議会より
  「総合計画と連動した行政評価システムについて」
  視察研修
 5日 総務常任委員会
 9日 議会広報調査特別委員会
 17日 議会広報調査特別委員会
 19日 全員協議会
  菊池地域市町議会正副議長、正副常任委員長等
  研修会（菊陽町）
 22日 議会広報調査特別委員会
 23日 兵庫県赤穂市議会より
  「『熊本響創塾』について、ほか」視察研修
 24日 秋田県由利本荘市議会より
  「合志市特産品地域ブランド推進協議会について」
  視察研修
 29日 議会広報調査特別委員会
 30日 全員協議会
  常任委員会
【8月】
 16日 熊本県市議会議長会
  熊本県知事との意見交換会（熊本市）
 17日 第７回菊池地域議会議員親善スポーツ大会（合志市）
 19日 健康福祉常任委員会
 20日 全員協議会
  総務常任委員会
  文教経済常任委員会
 22日 兵庫県芦屋市議会より「行政評価について」
  視察研修
 27日 議会運営委員会
 28日 平成25年度熊本県北市議会連絡協議会（阿蘇市）

【9月】
 3日 議会運営委員会
  第3回（9月）定例会開会
 9日 議会広報調査特別委員会
 19日 議会運営委員会
  全員協議会
 24日 第3回（9月）定例会閉会

　29号の議会だよりで誤りがありましたので訂正します。

11ページ　文教常任委員会
　副委員長　尾形　洋直  →  副委員長　尾方　洋直
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一般質問で取り上げられたことが、実現しました
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　西暦713年の「風土記」編纂を「こう
し」命名の起源とすれば、今年が1300年
目になる。これを機に郷土の歴史をふり返
るような事業を行ってはどうか。

（Ｈ24．6月議会）

　合志生誕1300周年の冠を付けた事業
や、市内外へのPR等を検討して行きたい。

「第9回特別展合志1300年の歴史と共に」が11月
9日から平成26年2月9日まで合志歴史資料館
（ヴィーブル3階）で開催されています。

助成金は、市内登録店舗で利用できる商品券と
して交付されています。

合志1300年の歴史事業開催

　合志市内には築30年を越える住宅が
6,000件余りあるなど、住宅リフォーム
の需要が高いと思われる。そういった市民
に対し利便性を図り、また市内中小企業
の活性化のため、住宅リフォーム助成事
業を行なってはどうか。

（Ｈ24．6月議会）

　市民が住宅の増改築工事を、市内の業者
で行なった場合、その一部を助成すること
により、工事件数の増加が見込まれる。市内
にある住宅関連の中小企業の仕事確保や、
地域経済の活性化にも役立つと思われるの
で、地域振興策の一つとして検討して行く。

住宅リフォーム助成事業開始

合志郡記念碑（竹迫城跡公園）

２０１３年７月１０日
菊池広域連合施設視察研修

２０１３年８月１９日
菊池環境保全組合議会全員協議会

２０１３年７月２２日
菊池環境保全組合議会全員協議会

木場田
坂本武

池永・島田
来海・吉永

２０１３年８月２２日
第２回菊池養生園保健組合議会定例会

木場田
坂本武

２０１３年９月２日
菊池環境保全組合議会全員協議会

木場田
坂本武

２０１３年９月２７日
菊池環境保全組合議会全員協議会

木場田
坂本武

木村・松井
尾方・青木
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